

## Dorfflohmarkt

Sehr geehrte Damen und Herren,  
der Termin für unseren Dorfflohmarkt wird auf den 24.09.2023 von 10:00 bis 16:00 Uhr verschoben. Da an dem geplanten Termin bereits Veranstaltungen und Flohmärkte unserer Nachbargemeinden stattfinden.

Sollten sich für unseren neuen Termin genügend Interessenten anmelden, die einen Verkaufsstand machen möchten, wird dieser Flohmarkt von uns gemeinsam beworben.

Sollten Sie sich bereits für den Termin im Juli angemeldet haben und haben auch Interesse im September, dann geben Sie uns bitte kurz Bescheid. Auch über neue Interessenten an einem Verkaufsstand sind wir dankbar.

Es ist keine Veranstaltungsfläche geplant, da jeder auf seinem Privatgrundstück einen Eigenverkauf machen kann.

Anmeldungen bitte bis 31.07.2023 an das Rathaus (Tel. 07505 273 oder per Mail [rathaus@fleischwangen.de](mailto:rathaus@fleischwangen.de)).

### Auftaktveranstaltung Stadtradeln 2023 – in Altshausen, Ebenweiler und Fleischwangen

Am vergangenen Samstag war es endlich wieder soweit – unser Stadtradel-Zeitraum startete in unseren Gemeinden bei schönstem Wetter mit vielen Radlern und viel guter Laune. Obwohl das Kinderfest und das Gerümpeltturnier in Fleischwangen stattfanden, war das Interesse sehr groß.

Die Bürgermeister Patrick Bauser, Tobias Brändle und Timo Egger eröffneten um 10.00 Uhr in ihrer Gemeinde die Klimaschutz Aktion „Stadtradeln 2023“.

21 Tage darf nun geradelt werden, egal wann, egal wo und egal mit oder ohne „E“. Zur Arbeit, zur Schule, im Urlaub oder einfach aus guter Laune – jetzt heißt es: „Auto stehen lassen und mit dem Rad fahren“.

Wir suchen noch Spender für die Radio 7 Drachenkinder – diese Aktion möchten wir während der 3 Wochen aktiv betreiben – Radio 7 Beitrag unter: <https://www.radio7.de/aktionen/drachenkinder/draki-aktuell>

Die Kontonummer für die Spendenaktion lautet:

Empfänger: Radio 7 Drachenkinder

IBAN: DE85 6012 0500 0008 74443 00

**Verwendungszweck: Stadtradeln Altshausen – Ebenweiler – Fleischwangen**

In den teilnehmenden Rathäusern stehen auch schon „Spendenkässe“ für die Radio 7 Drachenkinder bereit.

Anmeldungen zum Stadtradeln jederzeit möglich – es wäre schade diese gemeinsamen Aktionen nicht zu unterstützen. Die Stadtradeln-Koordinatoren freuen sich auf eine Anmeldung zum Stadtradeln.



### Auszug aus dem Veranstaltungskalender

JULI 2023		
24.06. – 14.07.23	Stadtradeln	Gemeinde
28.07. – 30.07.	Jugendcamp	Sportverein Fleischwangen

### Ist Ihr Personalausweis / Reisepass noch gültig?



Bitte überprüfen Sie rechtzeitig die Gültigkeit Ihres Personalausweises / Reisepasses.

Ungültig gewordene Ausweisdokumente können nicht verlängert werden. Es ist nur eine Neuausstellung möglich.

Der Antragsteller muss persönlich vorbeikommen. Für den Personalausweis und den Reisepass wird ein aktuelles biometrisches Passbild, das alte Ausweisdokument und bei Erstbeantragung eine Geburtsurkunde benötigt.

Die Ausstellung dauert ca. 3 – 4 Wochen.

Für die Ausstellung eines Kinderreisepasses (max. bis zur Vollendung des 12. Lebensjahrs) ist ein aktuelles biometrisches Passbild und ab 10 Jahren die Unterschrift des Kindes erforderlich. Außerdem wird hier eine Geburtsurkunde benötigt. Die Ausstellung dauert ca. 3 Tage.

#### Gebühren:

Personalausweis: unter 24 Jahren 22,80 €, über 24 Jahren 37,00 €

Reisepass: unter 24 Jahren 37,50 €, über 24 Jahren 60,00 €

Kinderreisepass: 13,00 €, Verlängerung 6,00 €

Bedenken Sie auch, dass bei Reisen in bestimmte Länder die Ausweisdokumente zum Teil auch über den Reisezeitraum hinaus gültig sein müssen.

Auf der Homepage des Auswärtigen Amtes können Sie die aktuellsten Einreisebestimmungen nachlesen [www.auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de) (Reise und Sicherheit/Reise und Sicherheitshinweise: Länder A – Z)

Das Bürgerbüro im Gemeindeverwaltungsverband ist für die Beantragung von Ausweisdokumenten zuständig.

Öffnungszeiten Bürgerbüro

Montag - Freitag: 08:00 Uhr - 12:00 Uhr

**Montag - Donnerstag: 14:00 Uhr - 16:00 Uhr**  
**Bitte vereinbaren Sie vorab einen Termin über die Homepage des Gemeindeverwaltungsverbandes oder unter folgender Telefonnummer: 07584 9205-16 oder 07584 9205-17**

## **Gutachterausschuss Westlicher Landkreis Ravensburg**

Auf die Bekanntmachung in „Gemeinsamer Teil – Allgemeine Mitteilungen“ wird verwiesen. Wir bitten um Beachtung.

## **Öffentliche Bekanntgabe**

### **Wegebaugerätegemeinschaft Albrand**

Auf die Bekanntmachung in „Gemeinsamer Teil – Allgemeine Mitteilungen“ wird verwiesen. Wir bitten um Beachtung.

## **Kindergarten- und Grundschul Kinder beim Kinderfestumzug in Altshausen**

Trotz des heißen Wetters machten sich am vergangenen Sonntag die Kindergarten- und Schulkinder aus Fleischwangen auf den Weg, um am Kinderfestumzug mitzumachen. Traditionell verkörperten die Kinder die Müllerinnen und Müller der Eichenmühle. Außer den Jungen und Mädchen nahmen auch noch sechs Erzieherinnen und vier Lehrerinnen teil und somit stellte Fleischwangen eine der größten Gruppen des Kinderfestumzuges. Dies bot ein schönes Bild und Zuschauerinnen und Zuschauer winkten den Müllerinnen und Müllern eifrig und freudig.

Damit alle mit Kostümen ausgestattet werden konnten und alles in Ordnung war, kontrollierte Lehrerin Frau Müller alle Kleidungsstücke genau, besserte nach und ließ noch das eine oder andere Kostümteil nähen. Die Sackkärrn, Siebe, Säcke etc. wurden der Schule und dem Kindergarten von den jeweiligen Besitzern eigens für die Veranstaltung zur Verfügung gestellt. Herr Schmidt sammelte die Utensilien ein und Familie Dreher chauffierte diese am Kinderfestsonntag nach Altshausen und zurück. Ihnen allen ein herzliches Dankeschön!



Am darauffolgenden Montag wurden der Kindergarten und die Schule von Mitgliedern des Kinderfestausschusses besucht. Jedes Kind erhielt einen Luftballon mit Adresskarte und eine Brezel als Dankeschön für die Teilnahme am Umzug. Um 10.30 Uhr trafen sich alle Kinder mit ihren Erzieherinnen und Lehrerinnen auf dem Schulhof, um die Luftballons zu starten. Natürlich sind nun alle gespannt, ob der eigene Luftballon gefunden und die Karte zurückgesandt wird.



Im Namen der Erzieherinnen und der Kindergartenleiterin Romina Santoro sowie aller Lehrerinnen bedanke ich mich recht herzlich bei allen, die zu einer gelungenen Teilnahme am Kinderfestumzug beigetragen haben sowie bei der Kinderfestkommission für die Luftballons und die Brezeln!

M. Ullrich, Schulleitung

